

Piden desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- **Cuauhtémoc Blanco** exjugador de fútbol, exgobernador de Morelos y actualmente diputado federal por Morena, ayer vivió uno de sus peores días de su historia, está acusado por su media hermana, Fabiola Blanco, de tentativa de violación. El día de ayer la fiscalía estatal de Morelos solicitó formalmente desaforarlo para proceder con una investigación en su contra y, desde luego, un juicio eventual.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZgSzW_jSK6kHFbbWg?e=8afKIA